

Unser Sozialverband VdK Ortsverband Herdorf möchte von Herzen Danke sagen.

Am Sonntag, dem 07.12.2025, fand in diesem Jahr erneut die traditionelle Weihnachtsfeier unseres Sozialverband - VdK Ortsverband Herdorf im Evangelischen Gemeindehaus Herdorf statt.



Es war wieder überwältigend, wie viele Besucher zu diesem gemütlichen Beisammensein gekommen sind.

Unser 1. Vorsitzender Heinz Wolf begrüßte sie alle auf das herzlichste.

Unsere Ehrengäste Herr Joachim Rödder, unser Stadtbürgermeister Herr Uwe Geisinger sowie Herr Martin Utsch von der Evangelischen Kirche, Die beiden letztgenannten haben uns mit herzlichen Reden geehrt, die in diesen Zeiten jedem Anwesenden ein Stück Weihnachtszauber und ein wenig Innehalten geschenkt haben.

Der MGV Plus aus Sassenroth entfachte mit seinem musikalischen Können die vorweihnachtliche Atmosphäre und begeisterte erneut mit einer herausragenden Choraufführung unter der Leitung von Paul-Gerhard Reinke und Erik Scheid – ganz wie bereits bei unserem VdK-Sommerfest.



Im Anschluss wurden Ehrungen von unserem Vorsitzenden Heinz Wolf vorgenommen. Wir durften folgende Mitglieder für ihre langjährige Treue zum VdK auszeichnen:



Folgende VdK Mitglieder wurden im Einzelnen geehrt:

- Frau Ursula Mockenhaupt für 10 Jahre Mitgliedschaft
- Frau Regina Becker für 10 Jahre Mitgliedschaft
- Herr Peter Becker für 10 Jahre Mitgliedschaft
- Frau Claudia Wasserberg für 20 Jahre Mitgliedschaft
- Frau Monika Wolf für 20 Jahre Mitgliedschaft
- Herr Gerhard Wolf für 20 Jahre Mitgliedschaft
- Frau Hildegard Klein für 30 Jahre Mitgliedschaft – Frau Klein wird von unserem 1. Vorsitzenden Herrn Wolf zu Hause geehrt
- Herr Alfred Heftrich für 30 Jahre Mitgliedschaft

Vielen Dank für die Treue und weiterhin alles Gute im Kreise unserer VdK Familie.

Ein weiteres Highlight der Veranstaltung war anschließend die Darbietung der Tanzgruppe der Sportfreunde Herdorf. Es war außergewöhnlich und wurde mit sehr viel Applaus belohnt. Die künstlerische Steigerung gegenüber dem letzten Jahr war signifikant zu erleben. Einfach großartige Darbietung, wenn wir auch von der Musikanlage leider etwas im Stich gelassen wurden, tat dies keinerlei Abbruch der Stimmung.



Die anwesenden Mitglieder genossen den regen Austausch bei Kaffee und Kuchen. Gegen 18 Uhr machten sich alle zufrieden auf den Heimweg.

Ein großes Dankeschön geht an alle Mitwirkenden auf und hinter der Bühne sowie an die vielen helfenden Hände unseres Serviceteams, ohne die eine solche Feier nicht gelingen könnte.

Genießt die Weihnachtsfeiertage im Kreise eurer Familien und wir wünschen allen Menschen einen guten Start ins Neue Jahr 2026.

... bleiben Sie uns bitte weiterhin verbunden

Ihr VdK Ortsverband Herdorf